

日々の訓練成果を発揮するべし



消防ポンプを使った基本的な器具操作や動作を身に付けるための火災消火訓練の一環として、第40回鳥羽市消防ポンプ操法大会が7月3日、松尾町の松尾第2工業団地で開催されました。

大会には消防団員170人が参加し、競技種目である小型ポンプ操法には5分団が出場しました。

競技は、放水までの時間や動作の正確さなどが審査され、出場した団員は機敏で正確な動きを披露し、昨年に引き続いて答志分団が優勝しました。

また、今回は第40回開催を記念して長岡分団によるポンプ車操法も披露されました。

まちの話題 18号



7月9日、浦村町で「浦の権現さん」と親しまれている浦神社の例祭である天王祭りが行われました。

当日の早朝に、今浦老人クラブによる神社境内の清掃作業が行われた後、同老人クラブ主催で芸能大会が開催されました。保育所児童による踊りや同老人クラブ22組25人による歌や踊りが披露され、さまざまな衣装をまとい、小道具なども用いて会場を盛り上げていました。

午後からは、御船を神社へ献納する儀式などが行われました。

夜景の魅力アップ!!



カモメの散歩道で、「Bijou De Mer～海の宝石たち～」と名づけた約2万球の発光ダイオード(LED)を使ったイルミネーションの実証実験が行われています。

真珠の輝きをモチーフにした「月の雫の光のゲート」のほか、うみほたるや波をイメージしたオブジェなどが設置されています。

また、イルミネーションは当初、6時間の点灯を予定していましたが、節電のため3時間に短縮されています。

この実験は、来年1月末（毎日午後7時～10時）までを予定しています。

みんなで楽しくが元気の源



7月2日に開催された県小学生陸上競技大会に出場し、女子六年百㍍と女子四百㍍リレーで優勝した松村圭純さん（菅島小6年）と女子四年百㍍で優勝した野嶋瑞葉さん（桃取小4年）が7月15日に市役所を訪れ、木田市長に優勝を報告しました。

二人は2年連続の優勝で、松村さんは女子百㍍予選で大会タイ記録の13秒59を、女子四百㍍リレーの予選では県新記録の53秒44を出し、野嶋さんも女子百㍍予選で県新記録の14秒68を出すなど、素晴らしい記録を残しました。

県大会優勝おめでとう！